

La Fondation Foyer-Handicap

a la profonde tristesse de faire part du décès
de

Madame

Jacqueline EMONET

qui vivait, depuis 26 ans, à la Résidence
Gabrielle Sabet.

La direction, le personnel et les résidents
garderont en mémoire le souvenir d'une
belle personne qui a fait de son auto-
nomie son combat et dont le regard critique
et constructif a enrichi les débats autour
de l'intégration des personnes en situation
de handicap physique. Ils adressent leurs
plus sincères condoléances à sa famille et
à ses proches.

Tal Schibler
Président

Claudia Grassi
Directrice générale